



梶小学校だより

令和6年8月30日
守口市立梶小学校
学校だより第6号
校長 森田 鎮隆



83日間の2学期が始まりました！

みんなの力で笑顔あふれる学校に！！

今年も37日間の色々な意味でアツかった夏休みも終わり、ようやく梶小学校に子どもたちのステキな笑顔と、元気な声もどってきました。まずは、大きな怪我がなく、命にかかわる大きな事故もなく、子どもたちが安全に過ごすことができましたのは、ご家庭・地域の皆様のご協力のおかげです。あらためまして、本当にありがとうございます。この夏休みの期間中、お子様の様子はいかがだったでしょうか。ご家庭や地域で学校生活では、できない体験やいろいろな体験を積んできてくれたことと思います。先日の始業式では、日焼けをして、一回り大きくなった子どもたちの姿から、その成長ぶりを改めて感じ、うれしくなりました。さあ、2学期がいよいよ始まりました。2学期は、運動会や校外学習、5年生の林間学舎、6年生の修学旅行など、大きな行事だけでなく、学習面も大事なことを学ぶ大切な時期です。いろいろなことを経験し、周りの人たちと交流し、より一層学習を深め、力を伸ばして行ってほしいと思います。保護者のみなさまには、この2学期も何卒ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



◎青少年育成指導員会主催「サマーフェスティバル」が開催されました。



7月21日(日) 青少年育成指導員会主催で3年～6年生対象「サマーフェスティバル」が開催されました。午前中はプールで水遊び。お昼はふれあい教室で手作りカレーライスを食べました。午後からは、体育館で、ボール遊びや、バスケットボール等を行いました。帰りにはお菓子のお土産



も。普段の学校での表情とは違う一面を見ることができました。参加した子どもたちにとって最高の夏休みの思い出になったと思います。青少年育成指導員の皆様、本当にありがとうございました。

◎2学期が始まってからの様子です。



放課後等デイサービスの車両が使用する門の変更のお知らせ

今までは、青門を使用しておりましたが、2学期より、下校時児童の安全面を考慮し、南門(体育倉庫横)を使用することとなりました。南門は事業所車両のみの使用としています。また、下校時に門付近を通る児童には、学校でも注意するよう伝えておりますが、お家でも声かけをよろしくお願いいたします。